
令和４年度 第１回理事長講話 
 

 ６月２８日（火）に、今年度第１回目の理事長講話が行われました。「社会（世

界）を知る」というテーマのもと、「社会学」からのアプローチで「あたりまえ」

について教えていただきました。生徒の感想からは「今日の理事長講話では、“常

識”について学びました。常識が欠けていることは、自分の信頼や評価が下が

ると聞き、まさにその通りだと思いました。自分の評価を下げないために、“常

識”を知り、それを行動に移したいと思います。また、外国人の方が日本で大

金が入った財布を交番に届けた、と聞き、落とし物を届けるという文化が外国

にもあることを知りました。自分は見て見ぬふりをしてしまうと思うので、そ

のような機会があったら届けたいです。（３年：女子）」との声が寄せられまし

た。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


